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Einen Beweis für seine Qualität als Trainer hätte er in Neumarkt als Cheftrainer in der U19
Bayernliga erbringen können. Nun ist er halt Co bei uns.

Fakt ist, dass wir diverse Absagen bekommen haben, da ein Co von MM generell in der Szene
wenig Aufmerksamkeit bekommt, bevor dann irgendwann dieser Kandidat in den Fokus rückte.
Wenn er unser Interesse an ihm wirklich nicht in Neumarkt kommuniziert haben sollte, dann
spricht das nicht für ihn, denn die Frist für einen Ausstieg aus seinem Vertrag war für ihn schon
lange verstrichen. Ich kann schon nachvollziehen, dass sich Neumarkt sich ärgert, wie der
Wechsel gelaufen ist (quasi direkt zum Trainingsauftakt).

Nun ist er also für ein Jahr bei uns. Mal sehen wie das wird und was danach für ihn kommt (oder
auch nicht).

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/747-u19/?postID=2641904#post2641904
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